

Dialogan Venezuela e Irán sobre enfrentamiento a la COVID-19



Caracas, 22 abr (RHC) Los Gobiernos de Venezuela e Irán intercambiaron protocolos de acción para enfrentar la pandemia de COVID-19, ante las medidas coercitivas que enfrentan ambas naciones, informó la Cancillería.

De acuerdo al ministerio de Relaciones Exteriores, representantes del sector salud de esos países sostuvieron una videoconferencia en la que intercambiaron experiencias, protocolos clínicos y medidas prevención sobre el coronavirus.

"Gobierno Bolivariano sostiene reunión de trabajo con los equipos de Gobierno de la República Islámica de Irán, a fin de materializar los acuerdos alcanzados entre los presidentes Nicolás Maduro y Hasán Rohaní, luego de su conversación telefónica", señaló la Cancillería.

El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, informó este miércoles que un equipo de salud de la nación suramericana y sus homólogos de Irán, "realizan un intercambio de experiencias y protocolos de acción" para el enfrenamiento a la Covid-19 en medio de las "sanciones criminales que Estados Unidos aplica a ambos pueblos".

El encuentro da cumplimiento a las conversaciones establecidas entre los presidentes de ambas naciones, Nicolás Maduro y Hassan Rouhani, el pasado 13 de abril donde acordaron fortalecer los

históricos vínculos integrales de cooperación ante los desafíos que impone la pandemia del coronavirus y sus consecuencias para la economía global.

Mediante una videoconferencia realizada desde la sede del Ministerio del Poder Popular para Relaciones Exteriores en Venezuela se desarrolló la reunión de trabajo entre los miembros de los equipos multidisciplinarios, en la que se suscitó un profesional intercambio de experiencias, protocolos clínicos y medidas de prevención de la Covid-19.

Fuente: Sputnik y Telesur

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/220603-dialogan-venezuela-e-iran-sobre-enfrentamiento-a-la-covid-19>



Radio Habana Cuba